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¿Sureste Apagado

Fíjese qué paradoja Hoy la CFE que comanda Alfredo Elias Ayubcuenta con un margen de reserva históricamente alto
Es en parte por la crisis que apagó muchas fábricas pero el caso

es que la capacidad de generación de electricidad sobrepasa 40 por ciento la
demanda de este servicio

Pero no es lo mismo el conjunto del País que sólo el sureste Los que pasa
es que en la tierra de la jarana las bombas y la cochinita pibil hay apagones
derivados de infraestructura deficiente

Resulta que la mayor parte de la demanda de esa zona descansa en tres
centrales de ciclo combinado de productores independientes en el esquema
de venta de la energía a la CFE para que la paraestatal la distribuya

Se trata de Mérida III del consorcio AES Valladolid de Mitsui y Cam
peche que era propiedad de la canadiense Transalta y ahora pertenece a
Intergen

Dicha infraestructura es relativamente nueva con edades menores a 10
años

Mérida III tiene capacidad para generar 480 megawatts pero nos cuentan
que hoy sólo contribuye con 300

Valladolid de Mitsui tiene problemas con el gas con alto contenido de ni
trógeno que le entrega Pemex y Campeche de Intergen entró en manteni
miento mayor después de sólo 4 años de operar

Recuerde que por esa zona se encienden muchos aires acondicionados en esta
época lo que puede hacer que los problemas se multipliquen en este verano
Compras
Taquilleras

Desde el inicio del año el Gobierno
anda con que conseguirá que las Py
mes colaboren con el 20 por ciento
de sus insumos La intención oficial
es reactivar la economía

Se tardaron todo un semestre en
arrancar pero ya puestas las reglas
del juego la Secretaría de Economía
encargada a Gerardo Ruiz Mateos
recibió solicitudes de 454 empresas

Éstas tramitaron más de 900 ci
tas con compradores de Gobierno
mismas que arrancaron hace tres
semanas

Los clientes son Bancomext Pre
sidencia de la República y las se
cretarías de Hacienda y Agricultura
entre otros

¿Qué compran principalmente
Agua de garrafón equipos de cóm
puto consumibles software com
bustibles vehículos de carga equi
pos de comunicación productos pa
ra hospitales estudios de ingeniería
y un largo etcétera

Las oportunidades de negocio
que hasta ahora han platicado los
dueños de Pymes con el Gobierno
suman unos 10 mil 952 millones de

pesos y aunque todavía falta que se
concreten la cifra sin duda resulta
muy interesante

FÁBRICA
de Empresarios

Ya que andamos con el Secretario
de Economía no lo va a creer pe
ro parece que ya le encargaron otro
programa que pretende incubar
empresas

Concédale el beneficio de la duda
al Programa Nacional de Empren
dedurismo que nos dicen que será
presentado en el Auditorio Nacional
el 2 de septiembre

Ese día tendrá lugar la Cum
bre Mundial de Emprendedores a la
cual vendrán conferencistas de In
dia Japón y Europa para compartir
experiencias

El evento que presumiblemen
te reunirá a unas 20 mil personas
busca que los mexicanos se llenen
de información acerca de lo que ha
cen otras naciones para crear y for
talecer micro pequeñas y medianas
empresas

Anótese en cuanto pueda

Palabra
de Ingeniero

El reclamo en las fallas del Gobier
no es común entre los que no son
burócratas

La virtud está en quien se sien

ta a pensar el problema y propone
soluciones

Fueron 40 ingenieros en rea
lidad los que estudiaron los dile
mas que enfrenta la inversión en
infraestructura en el País quienes
presentarán el resultado de su es
tudio al Presidente Felipe Calde
rón y a Juan Molinar Horcasi
tas Secretario de Comunicaciones
y Transportes

Si quiere enterarse de lo que con
tiene manténgase al pendiente de la
organización del Congreso Nacional
de Ingeniería programado para el 11
de noviembre

Este congreso bienal lo organi
za el Colegio de Ingenieros Civiles
de México que preside Luis Zara
te Rocha

Los mil 500 ingenieros suma
dos a los 600 estudiantes beca
dos que asistirán se concentra
rán en los temas de agua ener
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gía y comunicaciones que son de
las máximas preocupaciones en la
materia

Como esta vez no serán políticos
los que hablen y escriban de esos te
mas puede que sí salga del evento
algo sustantivo

Relevo
en Megacable

Entérese de un relevo que viene en
Megacable firma que dirige Enri
que Yamuni Se les va César Lau
después de 12 años de trabajo

Esta empresa es una fuerte ope
radora de servicios de televisión por
cable y concentra alrededor de una
tercera parte del mercado nacional

Lau actual director de adminis
tración y finanzas fue pieza clave pa
ra que la empresa jalisciense cotice
hoy en la Bolsa Mexicana de Valores

Además fue quien revisó a de
talle si cuadraban los números para
lanzarse en su aventura de recientes
adquisiciones como Cabletec

Será hasta el 30 de julio cuando
siga contestando llamadas en su ac
tual oficina Luego desarrollará pro
yectos personales

En su posición actual entrará al
quite Alonso Andrade Quizá lo re
cuerde porque él fue director finan

ciero por más de 2 años de la firma
Perot Systems Services de México

capitanes@reforma com
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